

Pressemitteilung

München, 27. Februar 2023

Marion Höllinger übernimmt die Führung der HypoVereinsbank als erste weibliche CEO innerhalb der UniCredit Gruppe

- **Marion Höllinger wird die erste weibliche Vorstandssprecherin der UniCredit-Tochter HypoVereinsbank, Deutschlands drittgrößter Privatbank**
- **Darüber hinaus rückt Monika Rast in den Vorstand auf und übernimmt die Verantwortung für das Privatkundengeschäft**

Nach einem Rekordjahr 2022 für die HypoVereinsbank und die gesamte UniCredit Gruppe setzt die Bank nun zwei zentrale Personalien wie geplant um.

Marion Höllinger wird zum 1. März 2023 die neue CEO und Sprecherin des Vorstands der HypoVereinsbank (UniCredit Bank AG). Sie übernimmt die Führung der drittgrößten deutschen Privatbank und wird die erste Frau an der Spitze der HypoVereinsbank. Als Head of Germany wird sie zudem Mitglied des Group Executive Committee (GEC) der UniCredit.

Monika Rast, bisher stellvertretende Leiterin des Firmenkundengeschäfts der HypoVereinsbank, wird zum 1. März 2023 den bisherigen Platz von Marion Höllinger im Vorstand einnehmen und das Privatkundengeschäft einschließlich Wealth Management & Private Banking verantworten. Mit diesen Personalien beginnt für die Bank ein spannendes neues Kapitel weiblicher Führung. Beide bringen ihre individuellen Fähigkeiten und ihre umfangreiche Erfahrung in ihre neuen Aufgaben in der HypoVereinsbank ein, die eine Spitzenposition unter den deutschen Universalbanken innehat.

Die HypoVereinsbank hat erst vor Kurzem ihr bestes Jahresergebnis seit mehr als einem Jahrzehnt erzielt und wie die UniCredit Rekordergebnisse auch für das vierte Quartal 2022 vorgelegt. Deutliche Ertragssteigerungen und Kostensenkungen, eine Cost-Income-Ratio von 49,9% und eine Kernkapitalquote (CET1) von 19,6% zeigen, dass die Bank in Deutschland auf höchstem Niveau operiert. Ein weiterer Beweis für den Erfolg des gruppenweiten Strategieplans UniCredit Unlocked.

Marion Höllinger übernimmt die Aufgabe als CEO nach einer bereits mehr als 30 Jahren langen Karriere in der HypoVereinsbank. Seit 2021 ist sie Mitglied des Vorstands und verantwortete dort das

Privatkundengeschäft der Bank einschließlich Wealth Management & Private Banking. Während ihrer Zeit im Vorstand hat sie ihre Fähigkeiten unter anderem mit dem Ausbau des Geschäftsbereichs unter Beweis gestellt. Sie hat in dieser Zeit die Einführung von Smart Banking und die Wachstumsstrategie ihres Geschäftsbereichs vorangetrieben. Marion Höllinger folgt auf Michael Diederich, der als stellvertretender Vorstandsvorsitzender und CFO zum FC Bayern München wechselt.

Monika Rast übernimmt von Marion Höllinger die Verantwortung für das Privatkundengeschäft einschließlich Wealth Management & Private Banking, nachdem sie zuvor als stellvertretende Leiterin des Firmenkundengeschäfts und Leiterin des Industry Coverage Teams für Capital Goods tätig war. Ihr Werdegang in der HypoVereinsbank begann nach ihrem Studium der Romanistik und Betriebswirtschaftslehre an der LMU München mit einem Traineeprogramm bei der Bank. Danach hatte sie zahlreiche Führungspositionen im Firmenkundengeschäft und Investmentbanking inne und engagiert sich darüber hinaus stark für die Entwicklung der Unternehmenskultur.

Marion Höllinger sagte: "In meiner neuen Rolle als CEO werde ich mich dafür einsetzen, dass diese Bank eine Zukunft hat, die weit über meine Generation hinausgeht. Das bedeutet, dass wir unsere hohe Servicequalität beibehalten, mit unserem Angebot neue Maßstäbe setzen und unsere Kund:innen - und die Gesellschaft als Ganzes - bei ihrer nachhaltigen Entwicklung unterstützen."

"Mit Marion Höllinger und Monika Rast hat die HypoVereinsbank zwei starke, hochqualifizierte weibliche Führungskräfte im Vorstand, die in der Lage sind, auf den jüngsten Erfolgen der Bank aufzubauen", sagte der Aufsichtsratsvorsitzende Andrea Orcel. "Die Bank hat auch einen diverseren Vorstand bekommen. Diverse Teams tragen dazu bei, eine inklusivere Gesellschaft zu schaffen, sie erzeugen eine Vielfalt von Gedanken und führen zu besseren Ideen und größerem Erfolg - ein weiterer Gewinn."

Über die HypoVereinsbank

Die HypoVereinsbank ist Teil der UniCredit, einer paneuropäischen Geschäftsbank mit einem einzigartigen Angebot in Italien, Deutschland sowie Zentral- und Osteuropa. Unser gruppenweiter Anspruch lautet: Empower Communities to Progress. Er beinhaltet, allen Beteiligten das Beste zu bieten und dadurch das Potenzial unserer Kund:innen sowie unserer Mitarbeiter:innen in ganz Europa zur Entfaltung zu bringen.

Wir betreuen mehr als 15 Millionen Kund:innen weltweit. Sie sind der Mittelpunkt unseres Handelns auf allen unseren Märkten. Die UniCredit setzt sich aus vier Kernregionen und zwei Produktbereichen zusammen, die Lösungen für Unternehmens- und Privatkund:innen bieten. So können wir nahe an unseren Kund:innen sein und das Leistungsspektrum der gesamten Gruppe nutzen, um alle Märkte mit den besten Produkten zu versorgen.

Die Digitalisierung und das klare Bekenntnis zu den ESG-Grundsätzen sind wesentliche Voraussetzungen für unsere Dienstleistungen. Sie unterstützen uns dabei, unsere Stakeholder hervorragend zu begleiten und eine nachhaltige Zukunft für unsere Kund:innen, unsere Gemeinschaften und unsere Mitarbeiter:innen zu gestalten.

Ansprechpartner für die Medien:

Andrea Rexer

Mob.: +49 151 27747494

E-Mail: Andrea.Rexer@unicredit.de

Nicholas Wenzel

Mob.: +49 151 5464 0950

E-Mail: Nicholas.Wenzel@unicredit.de

Folgen Sie uns auf:

<https://twitter.com/hypovereinsbank>

<https://linkedin.com/company/hypovereinsbank-unicredit-bank-ag>

<https://xing.com/company/hypovereinsbank>

<https://youtube.com/user/hypovereinsbank>

